

使いはじめが一度治ったが 又もどったりを

[ピスコールの品質・サービス上の課題、改善ご要望など]

くり返していたが完治した

- ・電池の持ちがもって良くなれば嬉しいです
- ・小学生に任せてしまうと パットと一緒に装置を捨てしまいそうになった事があり  
着脱がもう一息 簡単になれば嬉しいです

[ピスコールをご使用頂いてのご感想や夜尿症にお悩みの方へのアドバイスを是非お願いします]

夜尿に悩んでいたものの、放置していてもいつか治るのではないかという説もあり、  
子供に飲み薬をたくさん飲ませる事が体に悪くなり心配でした。  
薬で改善されなかったので ピスコールを紹介されました。

飲み薬の様に内服しない為、とても安心して治療する事が  
できました。使いはじめに すぐに良くなったのですが、深く眠っていて  
鳴ったのに 手さぐりで消して又寝てしまったり、朝スイッチを切るのを  
忘れて充電が切れていたりと 慣れていくうちに スケラになってしまった  
事もあり、完治に長くかかってしまった事が反省点です。

きちんとすれば もっと早く治ったと思います。完治したと思ったり たまに失敗する  
不安定の期間もありました。もう半日程 一度も失敗がなくなり お陰様で  
やっと安心して お泊りや 自然学校に送り出す事が出来ます。とても  
感謝しております。薬の治療で試す前に最初からピスコールを

使う訳にはいかなかったのか 疑問です。又、病気の治療としてでなく 幼児の  
夜のトイレトレーニングにも 有効なのではと思います。幼稚園生でも 夜はおむつが  
手放せない子がたくさんいます。そんな方にも 教えてあげたいです。